
 

Compte Rendu  
Réunion de bureau  

du 29 avril 2016  
 

Réunion Téléphonique  
 
 
Présents:  
Giret Bernard, Frejoux Fabienne, Ducrot Maryse, Tétard Bruno, Guignard 
Rémy, Bonnanfant Jennifer  
 
Excusé:  
Gué Mary  
 
LA VIREE 2016  
L'organisation technique est ok. 
Les parcours se finalisent.  
 
Bruno et Bernard sont allés voir La Fontaine Fleurie (restaurateur) qui propose :  
 - un plateau repas le samedi midi distribué sur place  
 - le dimanche un buffet 
 - le samedi soir pour la soirée de gala un apéro dinatoire (10 toasts par 
personnes), plat unique (paella, coucous, colombo de bœuf), fromage et dessert 
(café gourmand)  
 Pour un tarif de 40 €/ pers sans les vins (moins coûteux que les années passées). 
 
Le traiteur met à disposition l'ensemble de la vaisselle pour le week end. 
 
Reste à la charge d'Equiliberté : les deux petits dej (5€) et 5€ de vin/ personne. 
 
Cette année, la salle est mise a disposition gratuitement.    
Les visites sont confirmées.  
 
Reste à définir le tarif du repas du samedi soir pour les personnes qui viennent 
que pour le repas (20€  25 €. vin compris). REVA espère environ 150 à 200 
personnes. 
Le bureau valide le même tarif de forfait que pour 2015.  
 
L'affiche est validée. 
 
Bruno se charge de faire un nouvel article pour le Flash pour le 10 mai. Nous 
intégrerons les tarifs. 



DEUX NOUVELLES ASSOCIATIONS ADHERENT A EQUILIBERTE :  

Les Chevaux du Val d'Argent : Ils nous ont connu par l'intermédiaire de Jacky 
Rautureau. 
Ils organisent déjà une rando avec un nombre de place limitée ( 30 personnes) 
sur le thème d'une rando orientation.  
Ils sont du secteur de Nueil Les Aubiers. 

Roc’s Family : Ils sont du  sud Deux Sèvres à La Crèche  

Nous validons l'adhésion des deux associations. 

Bernard se charge d'inviter les deux associations au prochain CA.  

Maryse va les solliciter pour faire un article dans le Flash info pour présenter 
leurs assos et dire pourquoi ils adhèrent à EquiLiberté. 

LE TOUR DE GATINE 
Rémy et Sandrine ont rencontré la chargée du tourisme du Pays de Gâtine. 

Lors de l'Assemblée Générale de la Filière Equidés 79, Joël, Jean François, et 
Fabienne, étaient présents pour présenter le projet. 

La Filière est très intéressée par le projet, propose une réunion de concertation 
sur le projet avec la présence du CDTE.  

L'avancée du projet sera présentée par le groupe de travail lors du CA. 

Reste à définir très clairement  la politique d EquiLiberté par rapport à ce projet. 
Que sommes-nous capable de gérer, de prendre en charge, quel peut être le rôle 
des autres acteurs, qui sont les autres acteurs, qui coordonne, comment, 
quand,....? . C'est un projet d'envergure, la question doit se poser dès le début de 
la démarche.  

AG DE LA FILIERE EQUIDE:   

En CA, Maryse rappellera les objectifs de la Filière.  

Le bilan de la Filière a été présenté par l'intermédiaire d' un diaporama. Lors de 
la présentation, le Président a précisé qu'il va y avoir des restrictions de 
subvention du Conseil Départemental de l'ordre de 20 à 25 %. 

TOPO ADHESION:  

Mary n'a pas donné les chiffres, ils seront communiqués en CA. 



LES ENCARTS PUBLICITAIRES 
 
Deux nouveaux  partenaires : Le cabinet Vétérinaire d'Argenton Les Vallées et 
Chiché et Guérin Claire, qui fait du shiatsu équin et humain. 
 
Emplacements des encarts publicitaires : dans le flash, sur le site internet et sur 
les lettres d'informations. 
 
Un contrat est signé avec les partenaires, par année civile.  
Le paiement se fera au prorata du nombre de mois restant dans l'année pour les 
contrats commençant en cours d'année. 
 
Fabienne va faire un tableau permettant le suivi et le renouvellement des 
contrats annuellement. Un reçu sera rédigé par Fabienne et donné  aux 
partenaires.   
 

Prochaine réunion conférence téléphonique : vendredi 24 juin à 19h 


